

Pressemitteilung: KSLEX – Neue wirtschaftsrechtliche Kanzlei in München

München (**10. Januar 2012**) – Zum Jahresbeginn 2012 haben die Rechtsanwälte Dr. Jörg Kretschmer (53) und Frank Schmeisser (41) eine neue Kanzlei in München gegründet, die als KSLEX Rechtsanwaltsgesellschaft mbH firmiert. Beide kennen sich seit ihrer über 5-jährigen gemeinsamen Tätigkeit bei Heisse Kursawe Eversheds in München (Eversheds). Jörg Kretschmer hat Eversheds zum Jahresende verlassen, Frank Schmeisser bereits vor über einem Jahr.

Jörg Kretschmer war von 2006 bis 2011 Partner in der Corporate / M&A Abteilung von Eversheds in München. Zuvor war Kretschmer Gründungspartner des Münchener Büros der US-amerikanischen Sozietät McDermott Will & Emery und gehörte als Co-Office Head des Münchener Büros 3 Jahre dem Management Committee der Gesamtsozietät an. Davor war Kretschmer 10 Jahre bei Beiten Burkhardt tätig, seit 1996 als Partner.

Frank Schmeisser war von 2000 bis 2005 Inhouse-Counsel in verschiedenen Medienunternehmen, unter anderem in der ProSiebenSAT.1 Gruppe, und von 2006 bis 2010 Rechtsanwalt/Counsel in der IP und Corporate Abteilung bei Eversheds in München. Zuletzt war Schmeisser als Einzelanwalt in eigener Kanzlei tätig.

Zum Startteam gehört Rechtsanwältin Bich Vu Tuyet (32). Sie war als Corporate Associate von 2008 bis 2009 bei Clifford Chance in Düsseldorf und von 2009 bis 2011 bei Eversheds im Team von Kretschmer tätig. Bei KSLEX steigt sie als Senior Associate ein.

Die Beratungsschwerpunkte von KSLEX als ausschließlich wirtschaftsrechtsberatender Kanzlei liegen gegenwärtig in den Bereichen Corporate / M&A, IP, Commercial (Begleitung des gewöhnlichen operativen Geschäfts einschließlich der Beratung in Insolvenzfällen) und der hierauf bezogenen Prozessführung (einschließlich Schiedsverfahren). Die Gründungspartner beabsichtigen, das Beratungsspektrum abzurunden, um etwa die Bereiche Arbeitsrecht und Markenrecht zukünftig abdecken zu können. Ziel ist es, kurz- bzw. mittelfristig ein Anwaltsteam in der Größenordnung von 10+ zu rekrutieren, um den Mandanten ein im Wesentlichen komplettes Beratungsangebot unterbreiten zu können. Der strategische Fokus liegt hierbei auf Transaktionen in den Bereichen „Small- und Medium-Cap“ sowie in der Dauer- und Projektberatung von kleineren und mittleren Unternehmen, wobei ein Schwerpunkt auf US-amerikanischen und britischen Unternehmen liegt.

Zu den langjährigen Mandanten der Gründungspartner gehören unter anderem ein weltweit tätiger US-amerikanischer Hersteller von Geräten und Maschinen für die Druckindustrie, ein schottisches Pharmaunternehmen, ein KFZ-Leasingunternehmen und Flottendienstleister einer führenden europäischen Großbank, ein zur Royal Mail gehörendes Logistikunternehmen, Lizenzagenturen sowie ein Filmlizenz- und Filmvertriebsunternehmen.

Von Kretschmer und seinem Team wurden in jüngerer Vergangenheit unter anderem die folgenden Transaktionen betreut: Erwerb eines Unternehmens der Halbleiterindustrie in Dresden für ein US-amerikanisches, börsennotiertes Unternehmen; Erwerb eines Unternehmens der Zeitwirtschaft durch einen Wettbewerber; Veräußerung eines Unternehmens im Bereich Telekommunikation / Datentechnik an einen französischen Wettbewerber; Verkauf eines Unternehmens im Bereich Präsentationen, Online-Meetings und Webkonferenzen an SEN; Kauf eines Unternehmens im Bereich Computer-Lifecycle durch einen US-amerikanischen / australischen Konzern; Verkauf eines Unternehmens im Bereich Automotive / Sonnensimulation an ein Branchenunternehmen; Umschuldung eines schottischen Pharmaunternehmens; Erwerb eines Folienherstellers durch ein US-amerikanisches, börsennotiertes Unternehmen.

„Ich hatte eine interessante Zeit bei Eversheds, glaube aber, dass nach 20 Jahren in Großkanzleien der richtige Zeitpunkt gekommen ist, eigene Ideen und Konzepte umzusetzen. Mit KSLEX haben wir eine qualitativ hochwertige Kanzlei gegründet, die auch jungen Rechtsanwälten eine Perspektive bietet, die im heutigen Marktumfeld keine Selbstverständlichkeit ist“, erklärt Jörg Kretschmer. Frank Schmeisser äußert: „Ich freue mich auf die Herausforderung, am Aufbau unserer neuen Kanzlei mitzuwirken und bin überzeugt davon, dass gerade der Standort München ein ideales Umfeld für unsere Neugründung bietet“.

Kontakt:

KSLEX Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Nymphenburger Straße 120
80636 München
Tel.: +49 89 273 70 22-0
Fax: +49 89 273 70 20-10
Email: info@kslex.com
www.kslex.com